

Décembre 2021

Bonjour à toutes et à tous,

Les membres du conseil d'administration se joignent à moi pour vous souhaiter, ainsi qu'à vos familles, de joyeuses fêtes et une très bonne année 2022.

J'ai une pensée particulière pour tous ceux d'entre vous qui ont perdu un être cher.

La nouvelle année va démarrer dans l'incertitude due à la COVID et à ses variants. Nous prendrons donc les précautions nécessaires pour nous protéger afin de continuer nos marches dans la mesure du possible.

Chek à tous !

François.



**« Clé d'Air Rando,  
toujours plus beau,**

**Clé d'Air Rando,  
toujours plus haut »**